3年生学年通信

NO.10 2021.10.7 発行

またタブレット違反が判明しました。

またか。というのが第一印象です。これまでもタブレットの使い方に関しては何度も注意を受けてきましたが3年生になってもまだ続いてしまうのは本当に残念だと思います。タブレットを使えば色ん



な「反則」ができます。はっきり言って先生がそれを完全に防ぐのは難しいです。だ からこそ情報モラル・情報リテラシーについてしっかり学んできたはずだったんです



が・・・。残念ながらまだまだ不足していたということでしょうか。でも幸いにして多くの人が正しい認識を持ってくれていることも分かりました。朝読の時間に書いてもらったアンケートにはこんな意見が多かったです。一部抜粋して紹介します。

アンケートより

自分はタフレットを授業でわからないことを調べたり、ノートなどで写真を撮ったり以外あまり使わない。でも他人事ではないし、もしかしたら自分がよくない使い方をしていたかもしれない。それを「こんな事あったんだー」だけで終わらせたら今後またよくない使い方をする人がでると思うから、そういう人を見かけたら、注意するもしくは先生にいう。でも僕は先生に言わなくても友達が注意してそれをすぐ受け入れる。それが本当の友達だと思うので自分も見かけたら注意しようと思った。

それが中学3年生の後輩に見せる姿なのかお手本なのかと考えるとその行動は違うと思う。

休み時間に間違った使い方をするのは何回も「してはいけない」と先生方に言われているにも 関わらず、ずっと同じことをするのは中学生として恥ずかしい事だなと思います。学校は遊び に来るところではなく学びに来るところなのでそういうことばかいしていたら学習もどんどん 遅れていき自分自身が後悔するだけだと思います。私も気をつけようと思いました。

このタプレットは学習するために配られたものだし、借い物だから遊びに使わないで欲しい。 やるなら家で自分のスマホとかでして欲しい。正しく使っている人も嫌な気持ちになるからや めてほしい。

そして今日は修学旅行の前日です。当然こんな意見もあります。

修学旅行前の楽しみな気持ちでいっぱいの中、タブレットの使い方などの昨年から言われていることで注意を受けて気分を台無しにするのは悲しい。中学校 3 年間に 1 回しかない修学旅行なのだから、昨年校外学習に行けなかった分もルールを守って大いに楽しみたい。

学校のルールは「学び」のためにあります。そこには「人と人との繋がり方」や「集団の一員としてのあり方」も含まれます。ルールを守れない集団がこれからの行事で協力し合えますか。日々の授業を励ましたり、教え合ったりしながら頑張れますか。 決まりや約束を守れない人と本当に信頼関係を築けますか。学年目標の「全力で楽しめ中宮の勇者たち」は好き勝手に楽しむという意味ではないはずです。

中宮中学校での3年間をどういう形で終えたいのか今一度自分に問いかけましょう。